



Estadística

El Aeropuerto de Asturias registra un aumento del 6,3% en el número de pasajeros en octubre

- La infraestructura roza el 1.200.000 pasajeros en los primeros diez meses del año

13 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Asturias sigue su tendencia de crecimiento. Así, de enero a octubre optaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana 1.195.161 pasajeros lo que supone un crecimiento del 9,8% respecto al mismo periodo del año anterior. Destaca el incremento de pasajeros internacionales que suman 210.675, con un aumento del 24,8%. Los pasajeros nacionales han crecido un 7,1% respecto a los primeros diez meses del año pasado con un total de 980.638 pasajeros.

De enero a octubre el aeropuerto gestionó 11.093 operaciones, un 9,2% más que el mismo periodo del año anterior. De ellas 7.894 fueron vuelos nacionales, con un incremento del 5,8% y 2.196 vuelos de carácter internacionales que crecieron un 13,8% con respecto al mismo periodo del año anterior.

En cuanto a los datos de octubre, el Aeropuerto de Asturias cerró el mes con un total de 110.868 pasajeros (+6,3%). De ellos 93.121 (+7,3%) corresponden a pasajeros nacionales. Durante el pasado mes el aeropuerto gestionó 1.045 aterrizajes y despegues (+5,1%).

El Aeropuerto de Asturias tiene en estos momentos una de las mejores programaciones de vuelos de invierno de su historia. A lo largo de la temporada se puede volar desde este aeropuerto a un total de 19

Nota de prensa

destinos: Madrid, Barcelona, Alicante, Almería, Palma de Mallorca, Menorca, Valencia, Málaga, Tenerife Norte, Tenerife Sur, Sevilla, Las Palmas, Lanzarote, París, Lisboa, Venecia, Londres-Gatwick, Londres-Stansted y Londres-Heathrow.